

VIALIDAD TRABAJA ACELERADAMENTE EN LA REPOSICIÓN

Temporal causó socavón de la calzada en ruta costera entre Taucú y Colmuyao

Asfalto colapsó en uno de los costados por efecto del sistema frontal.

Se espera habilitar completamente la ruta este miércoles, mientras se refuerzan medidas de seguridad y drenaje en el sector afectado.



Vialidad trabaja aceleradamente en la reposición de la calzada en el kilómetro 50,4 del tramo Cobquecura-Taucú.

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

Personal del Ministerio de Obras Públicas a través de su Dirección de Vialidad, se encuentra trabajando en la ruta costera N-42, Taucú-Colmuyao, luego que en el kilómetro 50,4 sector Candelilla, producto del temporal de viento y lluvia, se socavara la calzada en uno de sus costados, provocando el quiebre del asfalto, quedando una sola vía habilitada.

“Hemos logrado dar una rápida respuesta a la afectación que tuvimos en Cobquecura, específicamente en la ruta N-42, donde producto de las intensas lluvias, se produjo un socavamiento lateral de la calzada, teniendo que reducir el tránsito a una vía. Hoy, a través de la empresa de mantención Global Costa Norte que opera en la comuna costera, ya estamos trabajando en la remoción del material afectado, y este miércoles o jueves en la mañana, quedaría habilitada por completo la ruta, con los trabajos de reposición del asfalto”,

destacó el seremi de Obras Públicas de Ñuble, Freddy Jelvez.

Desde el municipio costero, la directora de Obras, en representación del alcalde Jorge Romero, destacó el rápido actuar de la Dirección de Vialidad del MOP, que viene a dar seguridad a quienes transitán a diarios por este camino que une Cobquecura y Trehuaco.

El director de Vialidad, Oliver Morales, precisó que los trabajos a realizar consisten en la reposición del asfalto en caliente en una extensión de 200 metros cuadrados, y además, se realizarán obras para canalizar

las aguas por ambos lados, con la construcción de fosos revestidos de 100 metros en ambos lados.

Balance alerta amarilla

Con respecto a las afectaciones producto del sistema frontal, que han debido ser atendidas por el MOP, dicen relación principalmente con caída de árboles y ramas, que no son posible retirar previamente, al estar en terrenos privados y no en faja fiscal.

“En cuanto a las emergencias que se están cubriendo desde este fin de semana, tenemos la intervención a través del contrato Global en Cobquecura, así como el despeje de nieve en la zona cordillerana, bacheos y mantenemos hoy una ruta sin conectividad, en Quillón, donde hace varias semanas estamos reponiendo el puente Santa Ana del Baúl, donde construimos un vado sobre el río para el paso vehicular, pero debido a la crecida del caudal, por precaución se determinó el corte de la ruta, existiendo vías alternativas”, informó el director de Vialidad, Oliver Morales.

Caudales en ríos

Sobre el estado de los caudales de ríos en la región, el seremi Jelvez destacó que la red de alerta de crecidas de la DGA da cuenta que no hay ríos con riesgo de desborde, muy por debajo del umbral de alerta azul, primera de las tres alertas que se supervisan ante posibles crecidas.